



みつやま



ふるさとに誇りを持ち
生きる力を身に付けた
児童生徒の育成

令和3.5.21 文責：校長 岡田 能直

例年よりも早く梅雨入りし、ぐずついた天気が続いています。傘を差し、6年生を先頭に登校してくる子どもたちに感心しています。今月は、新型コロナウイルス感染症拡大防止のために「宮崎県独自の緊急事態宣言」が発令され、5年生の集団宿泊訓練や小学生の遠足を延期しました。また、「ふれあい活動世話人会」も中止しました。65歳以上の高齢者を対象としたワクチン接種が始まりましたが、感染の心配はまだ続いています。6月5日(土)、6日(日)及び12日(土)には、地区中学校総合体育大会が開催されます。昨年度は新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、3年生最後の大会に出場できなかった地区や学校もありました。今年はそのようなことがないことを願っています。すべての人に新型コロナウイルス感染の危険性があります。学校でもマスクの着用や手洗い、手指の消毒などを徹底して子どもたちの健康や生命を守ろうとしています。保護者や地域の皆様のご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。



「不審者対応」避難訓練を実施しました

5月7日(金)、「不審者が校舎に入ってきた」ことを想定した避難訓練を行いました。「不審者」に扮した職員が中央階段を上がると、放送が入り、学級担任がすぐに教室の鍵をかけ、その後ベランダを使い迅速に体育館に避難しました。その間に、階段の踊り場では、上野駐在所の巡査長さんに立ち会っていただき、さすまたを使い、「不審者」を捕らえる訓練も行いました。緊迫感があり、怖くて涙を浮かべた低学年児童もいました。

その後、体育館では不審者対策の合言葉「いかのおすし」をもとに不審者に遭遇したときの適切な対処の仕方を学びました。

- ・知らない人に誘われても、ついて**い**かない。
- ・悪い誘いや車には、**の**らない。
- ・**お**おごえ出す。 ・**す**ぐにげる。
- ・どんなことがあったか周りの大人や家の人に**し**らせる。

※ お子様帰宅し、不審者のことを話したときには、すぐに警察署(または駐在所)と学校に連絡してください。



学年が上がり成長した姿(小学生)

“先輩”になった2年生が1年生を連れて校内をまわり、説明をしました。5月11日(火)には運動場と体育館でスポーツテストを行い、6年生がリーダーとなり、1年生から6年生のグループで各種目をまわりました。校内で“先輩”として活躍する姿がどの学年にもあります。



生徒総会(中学生)

5月14日(金)、生徒総会を行い、今年度の活動や生徒会スローガンと具体的な取組について話し合いました。11日(火)には「JRC登録式」もあり、生徒会役員は昼休みや放課後は忙しかったと思います。生徒会のスローガンが「**凡事徹底**」に決まりました。「**どうせやるなら日本一**」の言葉とともに上野中生徒の**合言葉**として実践できるように私たちが支援していきます。



【6月の主な行事】

- 5(土)：地区中学校総合体育大会(野球・ソフトテニス)
- 6(日)：地区中学校総合体育大会(ソフトテニス)
- 12(土)：地区中学校総合体育大会(剣道)
- 18(金)：第2回小・中学校合同参観日
- 22(火)、23(水)：第1回地区実力テスト【中学3年】

学校からお知らせしたい子どもたちのようすや行事などの写真を、学校のホームページに掲載しています。スマートフォンで右のQRコードを読み取っていただくと、簡単に見ることができます。

